

Monterrey, N.L., 5 de julio de 2012

INFORME DE OBSERVACIÓN ELECTORAL SOBRE LOS COMICIOS DEL PASADO 1º DE JULIO

El pasado 1º de julio se asistió a diversas casillas del Municipio de Ciudad Benito Juárez, Nuevo León, para ver el desarrollo de los comicios.

Este es el resumen del recorrido realizado:

Fraccionamiento Santa Mónica.

Sección 2367: 8. 58 a.m. Todo en orden.

Sección 2366: 9.02 a.m. Todo en orden.

Sección 2368: 9.12 a.m. Se escucha conversación en la que un hombre está reportando por teléfono que personas en una camioneta con logos del PAN están comprando votos mediante cheques presuntamente a entregar en Comité. La persona sugiere dar seguimiento con un abogado del hecho.

Sección 2394: 9.37 a.m. Hay confusiones en casilla (6 personas acuden al observador para pedirle orientación; se derivan con funcionario del IFE, quien está reportando apertura de casillas luego de las 8 de la mañana.

Sección 2401: 9.45 a.m.

Colonia Héroes de Nacozari.

Sección 0847: 10.32 a.m. Se acercan observadores locales a denunciar publicidad del PRI en casilla 0846. Se les da el número de la FEPADE para que hagan el reporte. Cuentan con fotos de celular como evidencia.

Sección 0846: 10.47 a.m. Se ve tranquilo. No se observa publicidad alguna en ese momento.

Los Reyes.

Sección 0845: 13.36 hs. Todo en orden.

Juárez.

Sección 0839: 14.10 hs. Todo en orden.

Hacienda San Marcos.

Sección 2362: 15.10 hs. Todo en orden.

Fraccionamiento Los Cometas.

Sección 2388: 15.40 hs. Todo en orden.

Fraccionamiento Rehiletes.

Sección 2404: 15.49 hs. Todo en orden.

Fraccionamiento Santa Mónica.

Sección 2403: 16.10 hs. Todo en orden.

Luego de los comicios, se reporta una gresca en la Sección 2401, entre 2 mujeres, durante la votación.

En Canal 12, Multimedios TV, se da al aire (alrededor de las 18.30 hs.) un reporte de la Sección 2404, indicando que hubo robo de urnas, algo que luego fue desmentido oficialmente.

Hay un reporte de canje despensas por votos en la casilla 2366, versión que no ha sido corroborada al momento.

En síntesis, podemos concluir que nuestra tarea de veedor se ha desarrollado con total tranquilidad y paz, sin ser molestados por nadie.

Las observaciones hechas parecen indicar que los comicios se han desarrollado con tranquilidad, pero no exentos de incidentes y hechos sintomáticos que apuntan a la existencia de compra de votos, aunque no masiva.



.....
Dr. Daniel Sanabria Barrios

No de acreditación IFE Visitante Extranjero 0569